



EL ARZOBISPO DE TOLEDO
PRIMADO DE ESPAÑA

Prot. n.º 1290/24

Toledo, a 12 de noviembre de 2024

A los sacerdotes, miembros de la vida consagrada
y fieles laicos de la ARCHIDIÓCESIS DE TOLEDO

Queridos diocesanos:

A finales del mes de octubre, como bien sabéis, un temporal terrible sembró de dolor su paso por varias localidades de la Comunidad Valenciana y de Castilla-La Mancha. Como resultado de la DANA, varios cientos de hermanos nuestros han perdido la vida y otros muchos han visto cómo se desmoronaban, al paso de las aguas, sus esfuerzos e ilusiones de muchos años. Hemos podido contemplar el sufrimiento de los damnificados y, desde todos los rincones de España, ha surgido un movimiento de solidaridad ejemplar que está movilizando a tantos y tantos que quieren llevar ayuda y consuelo a aquellos que lo han perdido todo.

Nos consta de la generosidad con la que parroquias, movimientos y fieles de nuestra Archidiócesis están luchando por intentar paliar las necesidades de los afectados por la DANA. La colecta que coordina Cáritas diocesana no cesa de crecer cada día, habiendo superado ya, con creces, los 300.000€. Un grupo de varias decenas de jóvenes vinculados a la delegación diocesana de infancia y juventud, acompañados por 3 sacerdotes, se han desplazado hasta la zona para trabajar como voluntarios. Otros muchos están secundando iniciativas parecidas a ésta. Y muchas parroquias, coordinadas con ayuntamientos o asociaciones, han promovido y promueven la recogida de alimentos, ropa, herramientas... Las iniciativas son muchas y no pretendemos detallarlas pormenorizadamente.

Cuando ya han pasado dos semanas de la tragedia, os animamos a seguir colaborando con todas las buenas iniciativas que sigan surgiendo para ayudar a los que sufren las consecuencias del temporal, y os insistimos en la necesidad de orar mucho por los damnificados. La oración de intercesión se convierte en un arma poderosa que nos mantiene unidos, en la distancia, con los que sufren; que nos recuerda que no podemos olvidarles cuando decaiga la actualidad informativa; que presenta a Dios las necesidades de nuestros hermanos que tanto necesitan el consuelo del cielo.

./..

Queremos convocaros, con esta carta, a la celebración de la Santa Misa que ofreceremos por el eterno descanso de los fallecidos, por el consuelo de sus familias y por las necesidades de todos los afectados por la DANA. Será el próximo **23 de noviembre, sábado, a las 12 del mediodía, en la S. I. Catedral Primada**, de Toledo. Os rogamus vuestra asistencia a los que las ocupaciones se lo permitan y tengan posibilidad de desplazarse. Es nuestro deseo que haya una amplia representación del pueblo de Dios, que reza unido, junto a sus obispos, en esta tribulación. Y los que no podáis acercaros a la celebración de la Catedral, os pido que os reunáis en comunidad para rezar por los damnificados, convocados por vuestros sacerdotes.

Y os pedimos también, llamando nuevamente a la generosidad de todos, que participéis en la colecta en favor de los que sufren las consecuencias de la DANA que el día 24 de noviembre, solemnidad de Cristo Rey, se hará en todas las Misas que se celebren en el territorio nacional, por indicación de la Conferencia Episcopal Española.

En comunión de oraciones, os bendecimos a todos,



✠ FRANCISCO CERRO CHAVES
Arzobispo de Toledo, Primado de España



✠ FRANCISCO CÉSAR GARCÍA MAGÁN
Obispo Auxiliar, Vicario General